

12月定例会傍聴感想文

関辺小学校6年生の皆さん

12月14日

12月定例会を傍聴した関辺小学校6年生の皆さんから、グループごとに議会傍聴についてまとめた新聞と、それぞれの感想をいただきましたので一部をご紹介します。



【グループ1】

傍聴していてびっくりしたのは、登下校についてです。まさか関辺小学校の見守り隊が、会議の内容に出たからです。

マイナンバーとか、意味が分からない言葉が出てきてメモをとるのが忙しかったです。

【グループ2】

初めて市議会を傍聴した時、話の内容が、ふしん者や生ごみのしょうきやく方法など、人のため、環境のため、と一生懸命考えていたのすごいなと思いました。あと、自分の考えをはっきりと言っていたので、まねしたいです。そして、議員さんたちのように、みんなに役立つことをしたいです。

【グループ3】

女性議員が26人中2人しかいない。今日の代表者はまず自己しようかいをして発言席で話していた。

議員の人から市長や教育長にといかけていた。議員の人は、市民のために工夫して話していた。

市議会では、みんなのこれから未来について考えて実行してくれている。

【グループ4】

市のために、細かいところまで決めていておどろいたし、実際の体験などをしたのでのこを入れているので説得力がありました。みんなのために、もっといい白河にしたいです。

【グループ5】

議会では、私たちのためになることを話し合っている。市のことを話し合っている。みんな、静かにして意見を聞いていた。また、女性も活やくしていた。すごいなと思った。また、私たちのことを話していてありがたいと思った。

園児からの贈り物



昨年11月24日、白河幼稚園、西幼稚園、東幼稚園の3園の園児の皆さんが議長を訪問し、園児の皆様から感謝の言葉と心のこもった贈り物をいただきましたのでご紹介します。



傍聴席

12月定例会の傍聴者数は次のとおりです。(延べ人数)

12月7日(月)	1人
11日(金)	42人
14日(月)	44人
15日(火)	6人
18日(金)	1人

■本会議を傍聴される時は、本会議を傍聴される方は、市役所5階の傍聴者入り口に備え付けてある傍聴人受付簿にご自分の住所、氏名を記入してからお入りください。



傍聴席入口 (本庁舎5階)